



Máynez criticó la lista de plurinominales del PAN y el PRI: "Sólo van por su fuero y su hueso"

El candidato presidencial de MC llamó "delincuentazos" a los aspirantes panistas y priistas al Congreso. Dijo que o les importa la carrera presidencial, porque saben que van a perder.



Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de MC.

Cortesía

LPO [25/01/2024]

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), acusó a los representantes del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de ser unos "delincuentazos".

Sin cumplir su promesa, el PAN y el PRI dieron a conocer sus listas de aspirantes a diputados federales y a senadores plurinominales, dejando fuera de los seleccionados a los ciudadanos. La acción fue presentada por Álvarez Máynez como prueba de que ambos partidos son solo más de "la Vieja Política".

En un mensaje publicado este 25 de enero en sus redes sociales, señaló que desde hace algunas semanas MC ya había advertido que con la selección de "pluris" rumbo al Senado y Diputados, se revelaría el verdadero rostro del PRI y PAN.

"Son unos delincuentazos", reiteró. "Por supuesto que a ellos nos les importa la candidatura a la presidencia, por eso la regalaron. Por supuesto que ellos saben, están conscientes de que van a perder porque el 80% de las mexicanas y mexicanos los odian".

[Máynez criticó la lista de plurinominales del PAN y el PRI: "Sólo van por su fuero y su hueso" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)